



## Bericht zur Mitgliederversammlung des Hövelhofer SV

Die Mitgliederversammlung des Hövelhofer SV fand zwei Tage vor dem Spiel gegen BV Bad Sassendorf statt, in dem der HSV mit einem 4:1 Sieg den Aufstieg in die Landesliga feierte.

Nach den Geschäftsberichten standen Vorstandswahlen auf der Tagesordnung. Zum Wahlleiter wurde Richard Kirchhoff gewählt, er führte das Amt auf dieser Versammlung nun zum 19. mal aus. Nach einem Rückblick in die Vergangenheit des HSV, kam er zur Abstimmung. Als 1. Vorsitzenden wählte die Versammlung Heinz Thieschnieder. Als weitere Vorstandsmitglieder wurden gewählt: 2. Vorsitzender – Jörg Drewes, Geschäftsführer – Peter Spiegel, stellv. Geschäftsführer – Deniz Poyraz, Kassenwart – Markus Laigle, stellv. Kassenwart Yaris Eichler, Sportlicher Leiter – Luca D'Angelo, Beisitzer – Francisco Fernandez, Andreas Hollich, Frank Schäfer, Patrizio Mancini, Andreas Stainert.

Aus den einzelnen Abteilungen wurden durchweg positive Signale an die Versammlung gesendet. So spielt die Frauenmannschaft im sechsten Jahr in der Landesliga, sie hat aktuell leider einen sehr kleinen Kader. Die erste Seniorenmannschaft steht in der Bezirksliga aktuell an der Tabellenspitze der Liga und peilt den Aufstieg an. Dieser ist mittlerweile perfekt, siehe oben. Die Zweite des HSV konnte in der letzten Saison den Klassenerhalt sicherstellen und spielt weiterhin in der eingleisigen Kreisliga A. Allerdings müssen noch einige Punkte erspielt werden, um in dieser Saison die Klasse zu halten. Die dritte Mannschaft belegt einen Mittelfeldplatz in der Kreisliga C.

Wie in vielen Vereinen wird es immer schwieriger für die Jugendmannschaften Trainer und Betreuer zu finden. In allen Altersklassen in denen der HSV Trainer und Betreuer hat besteht kein Spielermangel. Zurzeit gibt es bei der A-Jugend eine Spielgemeinschaft mit SJC Hövelriege und in der C- und D-Jugend mit FC Hövelriege. Bis auf die F- Jugend sind alle Altersklassen besetzt.

Zum Schluss der Versammlung fanden noch Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften statt. 40 Jahre Mitglied – Josef Michels, 50 Jahre Mitglied – Anton Otto, Andreas Krollmann, Günter Vullhorst, 60 Jahre Mitglied – Edgar Pache, 70 Jahre Mitglied – Bruno Meier, Heinz Rennerich, Bruno Förster, Bernhard Jüde.

Der Vorstand des Hövelhofer SV.



v.l.n.r. Andreas Stainert, Andreas Hollich, Luca D'Angelo, Heinz Thieschnieder, Jörg Drewes, Markus Laigle, Deniz Poyraz, Francisco Fernandez, Yaris Eichler. Es fehlen: Peter Spiegel, Frank Schäfer, und Patrizio Mancini.

## Geehrte mit Bürgermeister und ersten und zweiten Vorsitzenden der Hövelhofer SV



v.l.n.r. 2. Vorsitzender Jörg Drewes, 70 Jahre Mitglied Bernhard Jüde, 50 Jahre Mitglied Anton Otto, 70 Jahre Mitglied Bruno Förster, 1. Vorsitzender Heinz Thieschnieder, Bürgermeister Michael Berens